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Bewerbungsformular LiMa-Stipendium WiSe 2025/26


	1. Personendaten – Personal data

	Name
Family name
	

	Vorname
First name
	

	Geburtsdatum / -ort
Date / place of birth
	

	
	

	
	(dd / mm / yyyy)
	(Ort – Place)
	(Land – Country)

	Nationalität
Nationality
	
	Geschlecht
Gender

	· Männlich / male
· Weiblich / female
· Divers / diverse
· K.A. / n.a.

	Korrespondenzadresse
Postal address
	Adresszusatz
C / o
	

	
	Straße, Hausnr.
Street, no.
	

	
	Postleitzahl
Zip code
	
	Ort
Place
	

	
	Land
Country
	

	Telefon
Telephone
	

	E-Mail
Email
	Stud.uni-marburg.de
University
	

	
	Persönlich
Personal
	

	Notfallkontakt
Emergency contact
	Vorname, Nachname, Adresse, Telefon, E-Mail
First name, family name, address, telephone, email








	Studierendeninformationen
Information on student status
	Matrikelnr.
Student ID 
	
	Hochschulsemester
Current semester
	












	2. Bankdaten – Bank details

	Kontoinhaber
Account holder
	

	IBAN
International account no.
	

	BIC
International bank code
	

	Kreditinstitut
Bank name
	





	3. Angaben zum Studium an der Philipps-Universität / Details on studies at Philipps University

	EGL
Education science
	
	Fachsemester
Current semester
	

	1. Fach 
1st subject
	
	Fachsemester
Current semester
	

	2. Fach
2nd subject
	
	Fachsemester
Current semester
	

	Erweiterungsfach
3rd subject
	
	Fachsemester
Current semeester
	

	Kumulative Zwischenprüfung
Intermediate exam
	· Ja / yes
· Nein / no 
	Falls nein:
Beratung durch Studienfachberatung?
If no: Review of study plans with study advisor?
	· Ja / yes
· Nein / no



Bitte fügen Sie Ihrem Antrag einen Nachweis Ihrer Studienleistungen, der kumulativen Zwischenprüfung bzw. alternativ des Beratungsgesprächs durch die Studienfachberatung bei.
Please attach copies of your transcript of records, of your intermediate exam or, alternatively, of the review of study plans with your study advisor to your application.




	5. Angaben zum geplanten Auslandsaufenthalt / Details on planned stay abroad
Wenn Sie sich für mehrere Länder bewerben, ergänzen Sie die Angaben bitte entsprechend durch Duplizierung der entsprechenden Felder. / In case of application for different countries, please provide details on all.

	Land
country
	

	Geplanter Aufenthaltszeitraum
	· WiSe 2022/2023
· SoSe 2023
	Art des Aufenthaltes
Type of stay
	· Studium / studies
· Praktikum / internship


	


	6. Gasthochschule / Partner university
Wenn Sie sich für mehrere Hochschulen bewerben, ergänzen Sie die Angaben bitte entsprechend durch Duplizierung der entsprechenden Felder. / In case of applications for different universities, please provide details on all.

	Hochschule
University
	Name, Adresse, Website / Name, address, website






	Studienfächer vor Ort
Subjects to be studied
	Fachlicher Schwerpunkt for Ort
Main subject studied
	

	
	Weitere Fächer
Additional subjects
	




	Unterrichtssprache
Language of instruction
	

	Erforderliches Sprachniveau
Proficiency required
	



	Sprachkenntnisse zum Bewerbungszeitpunkt
Proficiency at time of application
	
	Sprachkurs geplant?
Language course planned?
	· Ja / yes:
· Nein / no
· Noch unklar / to be decided

	Ansprechpartner vor Ort
Departmental point of contact
	Name, Funktion, Kontaktdaten aller relevanten Ansprechpartner 
Name, position, contact details of all relevant points of contact









Bitte fügen Sie Ihrem Antrag das vorläufige Learning Agreement mit der Gasthochschule und einen Sprachnachweis (Sprachzeugnis) bei. Das für den Austausch geforderte Sprachniveau muss spätestens bei Antritt des Auslandsaufenthaltes erreicht und nachgewiesen sein.
Please attach your preliminary learning agreement and a copy of your language certificate. Latest at the beginning of your stay abroad you need to submit documentary evidence that you have achieved the required level of language proficiency. 


	7. Praktikum / Internship
Wenn Sie sich bei mehreren Schulen bewerben, ergänzen Sie die Angaben bitte entsprechend durch Duplizierung der entsprechenden Felder. / In case of application for different schools, please provide details on all.

	Praktikumsart
Type of internship
	· SPS II
· PraxisLab
· Freiwilliges Praktikum

	Schule
School
	Name, Adresse, Website / Name, address, website







	Schulart
Type of school
	· Deutsche Auslandsschule / German school
· PASCH-Schule (DSD, FIT) / host country school cooperating with German PASCH initiative:
· Reguläre einheimische Schule / regular host country school
· Internationale Schule / international school
· Andere / other:

	Unterrichtsfächer
Subjects taught
	

	Unterrichtssprache
Language of instruction
	

	Praktikumszeitraum
Planned timeframe for internship
	

	Ansprechpartner 
Point of contact
	Name, Funktion, Kontaktdaten
Name, position, contact details











	8. Weitere Angaben / Additional information

	Bitte geben Sie an, ob und bei welchem Programm Sie sich noch für einen Auslandsaufenthalt beworben haben:
Please state whether and with which program you are also applying for a stay abroad:
	Studium
Studies


	Bitte geben Sie bei den zutreffenden Punkten jeweils das Gastland und die Gasthochschule an
Where applicable, please provide host country and university name

· ERASMUS:


· Hessen Queensland

· Hessen Wisconsin

· Bilaterale Hochschulpartnerschaft:


· Anderes:




	
	Praktikum
Internship
	Bitte geben Sie bei den zutreffenden Punkten jeweils das Gastland und die Gastschule an
Where applicable, please provide host country and school name

· Schulwärts!


· Fremdsprachenassistenz-Programm:


· Anderes: 



	Bitte geben Sie an, ob und bei welcher Institution / welchem Programm Sie sich für eine weitere Finanzierung Ihres Auslandsaufenthaltes beworben haben:
Please state whether and with which institution / program you are also applying for funding for your stay abroad:
	Bitte geben Sie bei den zutreffenden Punkten jeweils den Namen der Institution an
Where applicable, please state name of institution/ program

· Stipendium / scholarship:


· Auslands-BAFöG / government subsidies for studying abroad


· Bildungskredit / study loan:


· Andere / other:




	Bitte machen Sie weitere Angaben über Ihr Einkommen:
Please provide further details on your income:

	Bitte geben Sie bei den zutreffenden Punkten jeweils den Namen der Institution und die monatliche Höhe an
Where applicable, please state name of institution and monthly amount

· Durch Arbeit erzieltes Bruttoeinkommen / gross work income:


· Stipendium / scholarship:


· Bezug von Leistungen zum Lebensunterhalt (z. B. BAFöG) / government subsidies:


· Andere / other:



	Wenn Sie möchten, dass Ihre persönliche Situation im Bewerbungsverfahren berücksichtigt wird, machen Sie dazu hier bitte weitere Angaben:
If you wish further personal circumstances to be considered during the application process, please provide details here:
	· Behinderung, chronische oder längere Krankheit / disability, chronic or prolonged illness

· Kindererziehung / child education

· Pflege von Angehörigen / care for family members

· umfangreiche Erwerbstätigkeit zur Studienfinanzierung / working to pay for studies

· Erstakademiker:in / first-generation academic

· Andere / other:




	Freiwillige Selbstverpflichtung zum klimaschonenden Reisen / Voluntary commitment to climate-friendly travel
	· Hiermit verpflichte ich mich, klimaschonend (also z.B. mit dem Zug) zu reisen / I hereby commit to travel in a climate-friendly manner (e.g. by train)



Bitte beachten Sie, dass Sie im Falle einer Zusage die entsprechenden Nachweise vorlegen müssen.
Please note that you will be required to submit proof of the above in case of selection for a scholarship.





	9. Erklärung und Datenschutz / Declaration & privacy policy



Hinweis zum Datenschutz / Privacy policy
Ihre Bewerbungsunterlagen verbleiben beim Projekt LiMa 2.0 – Lehramt international in Marburg und gehen in dessen Eigentum über. Ihre personenbezogenen Daten werden gemäß dem Bundesdatenschutzgesetz und der EU-Datenschutz-Grundverordnung gespeichert, soweit sie zur Bearbeitung der Bewerbung bzw. des Stipendiums erforderlich sind, und mit den daran beteiligten Personen geteilt. Darüber hinaus werden sie für die Berichterstattung gegenüber dem Deutschen Akademischen Austauschdienst herangezogen. Die Unterlagen werden gemäß den Projektvorgaben bis fünf Jahre nach dem Projektende 2029 beim Zentrum für Lehrerbildung der Philipps-Universität Marburg aufbewahrt.

Your application file stays with project LiMa 2.0 – Lehramt international in Marburg and becomes the property of the project. Your personal data are recorded, stored, administered and shared with the relevant persons for the purposes of the selection process and the administration of the scholarship as well as with the German Academic Exchange Services for reporting purposes in line with the German Federal Data Protection Law and the EU Regulation on Data Protection. Your file will be stored up to five years after the end of the project in 2029 at the Center for Teacher Education of Philipps University Marburg.

Erklärung / declaration
Die von Ihnen eingereichten Bewerbungsunterlagen werden ausschließlich für das Auswahlverfahren und die Umsetzung des Stipendiums sowie die Berichterstattung hierzu an den Deutschen Akademischen Austauschdienst verwendet. Der Bewerber / die Bewerberin ist verpflichtet, eine Förderung durch andere Einrichtungen anzugeben.
Ich versichere die Richtigkeit der oben gemachten Angaben. Änderungen und Zusätze werde ich Projekt LiMa 2.0 – Lehramt international in Marburg am Zentrum für Lehrerbildung der Philipps-Universität Marburg umgehend bekannt geben. Die Hinweise zum Stipendienantrag sowie die Ausführungen zum Datenschutz habe ich zur Kenntnis genommen. Weiter habe ich zur Kenntnis genommen, dass die Verantwortung für die Vollständigkeit dieses Antrags beim Antragsteller / der Antragstellerin selbst liegt. 
Ich erkläre mich damit einverstanden, dass meine Daten gespeichert werden und die Bewerbungsunterlagen bei der Philipps-Universität Marburg verbleiben.

The application documents submitted will be used solely for the selection process and the administration of the scholarship as well as for reporting purposes with the German Academic Exchange Service. The applicant is required to declare any funding received from another institution.
[bookmark: _GoBack]I herewith assure the accuracy of the information provided above. I will immediately notify project LiMa 2.0 – Lehramt international in Marburg at the Center for Teacher Education at Philipps University Marburg in case of changes and additions. I acknowledge to have taken note of the additional remarks on the application contained in this document as well as of the privacy policy. I furthermore acknowledge to have taken note that the responsibility for the completeness of the application rests solely with the applicant.
I herewith declare my consent that my data are saved and stored and that the application file remains with Philipps University Marburg.



________________________				_________________________________
Ort, Datum						Unterschrift des Antragstellers
Place, date						Applicant´s signature
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